



Objet : Procès-verbal de la 22ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015  
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif  
Par : Catherine Côté  
Date : Lundi le 19 janvier 2015  
Lieu : Local de l'AED

## GÉNÉRAL

### 1. CONSTATATION DU QUORUM

### 2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Jean-François.

Appuyée par Camille.

Ouverture de la réunion à 8h48.

### 3. EXÉCUTANTS

#### a. PRÉSIDENT

##### i. To Do

Jeremy passe à travers les To Do de la semaine pour voir si chaque exécutant a complété ses tâches.

##### ii. Permis

Jeremy dit qu'on a la permission pour aller chercher le permis à la régie. Catherine et Léo vont aller à la régie cet après-midi. Si on a le permis pour demain, on enverra un lien spécial ce soir. Sinon, nous enverrons un lien dimanche prochain.



iii. SimONU

Jeremy dit qu'on va attendre les points à Jean-François pour en discuter.

iv. AG

L'AG est demain. Jeremy rappelle aux exécutants d'être là avec leurs chandails.

v. Varia

Jeremy dit que Dominique ne peut pas être présent à la rencontre de cette semaine avec le comité de la bibliothèque. Jeremy va s'informer pour ce qui est de la date de la dite rencontre.

Jeremy dit qu'il faut essayer d'être là pour le 4@7 Smart & Biggar.

b. TRÉSORIER

i. Signature du rapport financier

Jeremy et Jean-François signent les états financiers. Jean-François dit que le comptable a terminé le document vendredi dernier.

ii. Carte de crédit d'AED

Jean-François dit qu'il faut envoyer un document signé à la banque. Il veut pouvoir recevoir les documents en ligne. De plus, il a eu plusieurs problèmes avec la carte de crédit.

iii. Adoption du budget SimONU

(huis clos)



iv. Varia

c. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

i. Carnaval (grande gueules et bar éloigné)

Léo a appelé le bar « Grandes Gueules ». Tout est correct pour le carnaval. Léo a aussi appelé plusieurs bars pour l'activité du mardi soir. Il doit vérifier ce qui en est avec les autobus.

ii. Varia

Léo ne peut pas être présent pour sa permanence cet après-midi puisqu'il va à la régie.

d. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS

i. Communications

Simon T. dit qu'il y a plusieurs éléments dans le lien de l'AED cette semaine. Ce midi, il y a la conférence Norton Rose. Demain, il y a l'AG et le 4@7. Mercredi il y a 3 conférences sur le midi. Jeudi, il y a le 4@7 Femmes et Droit. D'ailleurs, il dit qu'il faudrait clarifier la politique avec les comités quant à la réservation.

ii. Varia



e. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Ménage

C'est la semaine de ménage à Philippe.

ii. Gala du CAF - Bière

Catherine explique qu'Hannah du CAF lui a demandé de dire à l'exécutif qu'il y avait une possibilité que la salle pour le gala permette au comité de servir l'alcool. Elle voulait simplement savoir si, le cas échéant, l'AED pourrait lui vendre la bière. Jeremy dit qu'il n'y a pas de problème.

iii. Varia

f. VICE-PRÉSIDENT AUX AFFAIRES EXTERNES

i. CADED

Philippe a parlé aux autres externes. La CADED va bien. Philippe dit que l'invité d'honneur est le juge Lebel. Il y a beaucoup d'invités et d'avocats des cabinets qui seront présents. Il y a donc plus de subventions qu'avant. Financièrement, ça va bien. Philippe dit que Me Bérard va être là et Benoît Moore a été invité. La ministre de la justice Vallée va aussi être présente. Il va y avoir un concours de débats pour lequel la finale sera entre autre jugée par le Juge Lebel.

Étant donné que plusieurs subventions vont peut-être arriver tard, ils vont demander un premier dépôt. Le billet serait vendu au prix maximal de 70\$, mais le comité essaie de descendre le prix en récoltant des commandites. Le premier dépôt serait de 10-20\$. Il va y avoir environ 50 places pour l'Université de Montréal.



- ii. FIO

(huis clos)

- iii. Varia

(huis clos)

g. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

- i. Rencontre de stage en milieu communautaire/Stages de recherche

Camille cherche des volontaires pour faire des témoignages quant à leur stage de recherche (Habilité 3)/stage en milieu communautaire.

Camille demande à Catherine si elle peut la remplacer auprès de Patrick Maheux le mercredi 11 février pour présenter les étudiants. Catherine s'occupera de la conférence du mercredi.

- ii. Varia

h. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

- i. Varia

Dominique est absent.

i. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

- i. Varia

Simon R. est absent.



#### **4. VARIA FINAL**

Léo dit qu'avec Camille Chabot, ils tentent d'organiser un évènement post Law Games. Il nous tiendra au courant des développements.

#### **5. FERMETURE DE LA RÉUNION**

Proposée par Léo.

Appuyée par Jeremy.

Fermeture de la réunion à 10h14.